

CUESTIONARIO DE SALUD PÚBLICA

¿Cómo definió Winslow la salud pública? Winslow definió la salud pública como la ciencia y el arte de prevenir enfermedades, prolongar la vida y fomentar la buena salud física.

¿Cuál es el objetivo actual de la salud pública? El objetivo de la salud pública es el mejorar la salud y el bienestar de la población

¿Cuáles son las determinantes que condicionan la salud? biología humana, atención sanitaria, medio ambiente y estilo de vida.

¿Cuáles son las acciones de la salud pública?

- 1- seguimiento del estado de salud.
- 2-diagnóstico de investigación de problemas y riesgo.
- 3-información educación y empoderamiento de las personas
- 4-movilización de organizaciones de la comunidad.
- 5-desarrollo de políticas y planes.
- 6-cumplimiento de leyes y regulaciones.
- 7-vinculación de las personas y garantizar la provisión de servicios.
- 8-garantía de recursos humanos competentes.
- 9-evaluación de la eficacia, accesibilidad y calidad.
- 10-investigación sobre salud pública.

En el monitoreo y análisis de la situación de salud ¿Cuáles son las principales fuentes de datos para el cálculo de indicadores? Pues principales fuentes de datos para el cálculo indicadores de la salud pública son registros demográficos de nacimientos y muertes, censos de población y vivienda, registros ordinarios de los servicios de salud, datos de vigilancia epidemiológica, estadísticas de egresos hospitalarios Y consultas médicas, encuestas nacionales de salud, Registros poblacionales de enfermedades, otras fuentes de datos de otros sectores vinculados al ámbito de salud.

¿Cuáles son los cuatro componentes importantes que debe contener la vigilancia epidemiológica? se enfoca en la medición de la enfermedad.

las causas y la exposición a los riesgos de una población.
la detección y control de brotes epidemiológicos.

¿Cómo define CDC vigilancia epidemiológica? El centro para el control de enfermedades.

¿Qué es promoción de la salud? Es un proceso político y social enfocada a mejorar y mantener la salud de las personas y las colectividades.

Es una carta importante donde se declaran acciones importantes y principios básicos de promoción en salud, se realizó en Canadá en 1986: carta de ottawa.

¿Qué importancia tiene la participación social efectiva en la salud pública? Ayuda a que los actores socialmente involucrados participen en la identificación prioridades y en la toma de decisiones respecto a las acciones y los programas de salud.

¿Qué importancia tiene las políticas públicas en el desarrollo de salud pública? Te permiten llevar a cabo cambios en áreas que sean de interés de la sociedad, con frecuencia incluyen la aplicación de recursos fiscales.

Conforman un sistema normativo que agrupa regulaciones técnicas expedidas por las dependencias competentes, establece reglas, atributos, directrices y operación: Las Normas Oficiales Mexicanas

¿Cuál es el objetivo de la investigación en salud pública? Indagar, analizar y explicar la distribución del estado de salud de las poblaciones y factores que la determinan.

Es la ley que define el marco normativo de la salud de México: Ley General de Salud

Ejemplo sobre como tiene influencia la Salud pública en México

Ahorita por ejemplo con lo de la situación de covid-19 con lo de el confinamiento absoluto y medidas de prevención contra este virus y sus características.